



GIPUZKOA



Y LA UNIÓN EUROPEA

BOLETÍN DE INFORMACIÓN nº 176

> Junio 2022



Europar Batasuna
Unión Europea

Fondo Europeo de
Desarrollo Regional (FEDER)
"Una manera de hacer Europa"

Eskualde Garapenerako
Europar Funtza (EGEF)
"Europa egiteko modu bat"

Gipuzkoako
Foru Aldundia
Ogasun eta Finantza
Departamentua



Diputación Foral
de Gipuzkoa
Departamento de
Hacienda y Finanzas

GIPUZKOA



DESTACAMOS

> Una jornada sobre gobernanza deliberativa en Donostia ha reunido a la Diputación y Arantzazulab con personas expertas de la OCDE

El Palacio Miramar de Donostia ha albergado las jornadas organizadas conjuntamente por la Diputación Foral de Gipuzkoa, Arantzazulab y el laboratorio TMeLab con el fin de dar a conocer las Asambleas Ciudadanas Internacionales. Bajo el título de 'La ola deliberativa en el mundo: Asambleas Ciudadanas. Experiencias internacionales', el evento ha reunido a un centenar de personas, aproximadamente, tanto en las instalaciones de Miramar como a través de la emisión en streaming. Las jornadas han servido para dar a conocer las Asambleas Ciudadanas Internacionales promovidas en diferentes países europeos (Dinamarca, Escocia e Irlanda, por ejemplo), y para generar conocimiento entre la red de agentes locales con el fin de poner en marcha la "Asamblea ciudadana de Gipuzkoa. Medio rural y clima".

[\(+ información\)](#)

> El Lehendakari ha dado apertura a los cursos de verano de la UPV/EHU en Donostia, destacando el rol de la universidad para la triple transición europea: digital, verde y social

El Lehendakari Iñigo Urkullu ha dado apertura en el Palacio Miramar de Donostia-San Sebastián a los cursos de verano de la UPV/EHU. En el acto, en el que ha estado acompañado por el consejero de Educación, Jokin Bildarratz, ha insistido en la necesidad seguir invirtiendo en conocimiento y talento ya que "la ciencia es un bien público, una semilla transformadora que permite avanzar a nuestra sociedad". Por ello, el Lehendakari ha puesto en valor la organización de los cursos de verano en la medida que constituyen "entornos e iniciativas que promuevan el desarrollo y la divulgación social de la ciencia". En un contexto de transformaciones globales, el Lehendakari ha puesto de manifiesto la importancia de la Universidad, la suma de conocimiento y la investigación. "La universidad es fundamental para impulsar los retos que afrontamos en el escenario global y en Europa: la triple transición Digital, Verde y Social".

[\(+ información\)](#)



> La Diputación adecuará dos túneles más en la A-15, según los estándares de seguridad que la UE exige para las principales vías transeuropeas

El Consejo de Gobierno de la Diputación Foral de Gipuzkoa ha aprobado el expediente de contratación del proyecto de refuerzo del revestimiento y adecuación de instalaciones de los túneles de Oindolar, en sentido Donostia; y Gorosmendi, en sentido Iruñea, ubicados en la autopista A-15. El objetivo es adecuar las instalaciones a la directiva europea 2004/54/CE, cuya meta es "garantizar un nivel mínimo de seguridad a los usuarios mediante la prevención de situaciones críticas que puedan poner en peligro la vida humana, el medio ambiente y las infraestructuras de los túneles, y mediante la protección en caso de accidente". Esta infraestructura forma parte de la red transeuropea y, al tener más de 500 metros, según la mencionada Directiva Europea, deben cumplir una serie de nuevos requisitos de seguridad para garantizar un nivel de protección uniforme, constante y elevado para toda la ciudadanía europea. Además, también ha recordado la importancia de las obras desde el punto de vista del equilibrio territorial, las comunicaciones con Navarra y la necesidad de contar con una red de infraestructuras avanzadas en el corredor Atlántico. Entre las mejoras proyectadas, todas ellas alineadas con las exigencias de la directiva de la Comisión Europea, destaca el refuerzo de la cubierta, la mejora del revestimiento y la modernización de las instalaciones.

[\(+ información\)](#)

> La Diputación ha presentado el sistema Mugi como práctica ejemplar de transporte, ante el Parlamento Europeo (Bruselas), la red europea Polis (Glasgow), y el congreso Global Mobility Call (Madrid)

La Diputada de Movilidad y Ordenación del Territorio, Rafaela Romero, ha presentado en Bruselas el caso de Gipuzkoa ante la comisión de Movilidad y Turismo del Parlamento Europeo, donde se abordaba la emisión de billetes multimodales para viajes más inteligentes.

[\(+ información - POLIS\)](#)

[\(+ información - Parlamento\)](#)

[\(+ información – Global Mobility Call\)](#)



> **El Gobierno Vasco ha cifrado en 1.090 millones la absorción de fondos del MRR europeo para proyectos de 2021 a 2023**

El Consejero de Economía y Hacienda, Pedro Azpiazu, ha comparecido en el Parlamento Vasco para dar cuenta de la llegada de fondos europeos a Euskadi, que -por el momento- ha logrado absorber cerca de 1.090 millones de euros para el período 2021-2023. Así, 856M serán gestionados por el Gobierno Vasco; 143M gestionados desde el Estado y 90M desde entidades locales.

Por su parte, en el PERTE de Salud de Vanguardia, diferentes entidades como Biodonostia, Biocruces, BioAraba, CIC Biogune, el Centro de excelencia Internacional en Investigación sobre cronicidad y la Universidad del País Vasco/Eukal Herriko Unibertsitatea han conseguido financiación para desarrollar proyectos de investigación en el ámbito de la medicina personalizada de precisión.

(+ información – MRR y Biodonostia)

> **EUDEL y Gobierno Vasco colaboran para agilizar la ejecución de los fondos europeos en los ayuntamientos, en particular para la elaboración de los planes antifraude que exige la UE**

El cauce de información abierto entre Gobierno Vasco y EUDEL, en el marco del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR), se extiende ahora a la gestión y control de las ayudas europeas en el seno de las administraciones locales. El Departamento de Economía y Hacienda se ha ofrecido a reforzar el servicio de EUDEL con el Plan Antifraude del Gobierno Vasco, como modelo de referencia para que cada ayuntamiento elabore su propio plan.

(+ información)



POLÍTICA REGIONAL Y POLÍTICA DE COHESIÓN

- > **El Lehendakari ha presentado la nueva estación de Euskotren de Hendaia como eslabón estratégico del Corredor Atlántico de la UE. La reurbanización ha formado parte del programa transfronterizo POCTEFA**

El Lehendakari ha asegurado que la nueva intermodal de Hendaia se ha convertido en el “eslabón estratégico” del Corredor Atlántico que atraviesa la Unión Europea. Iñigo Urkullu ha participado en la inauguración oficial del Centro de Intercambio Multimodal de Hendaia que se ha celebrado en la nueva estación de Euskotren. Los accesos a la nueva estación han tenido que ser adaptados al nuevo proyecto urbanístico “PEM”; un ambicioso plan de reurbanización del entorno de las dos estaciones ferroviarias, la Gare de SNCF y la estación de Euskotren, que incluye también el tramo correspondiente del Boulevard Général de Gaulle, ha sido desarrollado como parte de un proyecto europeo (Fondo POCTEFA), para el desarrollo de la movilidad transfronteriza.

[\(+ información\)](#)

- > **La Unión Europea selecciona Euskadi como región referente en adaptación y resiliencia ante el cambio climático: obtendrá mayor financiación del marco de innovación Horizon, entre otros programas**

El objetivo de la Misión de Adaptación es dar apoyo a al menos 150 regiones europeas para alcanzar la resiliencia climática en 2030. Para ello va a ofrecer a Euskadi medios financieros para alcanzar sus objetivos a través del programa marco Horizonte Europa, los Fondos Europeos Estructurales y de Inversión, el Fondo de Transición Justa, así como otros instrumentos financieros. Entre los hitos más relevantes en este recorrido merecen especial mención la Estrategia Vasca de Cambio Climático, KLIMA 2050 y el proyecto LIFE Urban Klima 2050 para su despliegue que están permitiendo avanzar a Euskadi con una hoja de ruta clara en el camino de la adaptación.

[\(+ información\)](#)



> Junio 2022



> Euskadi, Navarra y la autoridad del euskara en Iparralde acuerdan colaborar para integrar la política lingüística en los programas transfronterizos POCTEFA

El Gobierno de Navarra, el Gobierno Vasco y Euskararen Erakunde Publikoa-Office Public de la Langue Basque han incluido las actuaciones para el 2022 dentro del Protocolo General para la promoción del euskera. Los tres participantes han acordado, en función de las posibilidades, seguir presentando proyectos a financiaciones europeas y trabajar conjuntamente para integrar la política lingüística en los futuros programas operativos de POCTEFA.

[\(+ información\)](#)

> 3.544 personas han participado en la primera edición de los presupuestos transfronterizos Idea 2022, impulsados por Gipuzkoa y Pirineos Atlánticos

La iniciativa es para reforzar la colaboración a ambos lados de la muga: en primer lugar, diferentes agentes sociales y económicos presentaron proyectos relacionados con la cooperación transfronteriza, un total de 42. Luego, en la fase de votación, las y los ciudadanos tuvieron que elegir entre ellos.

[\(+ información\)](#)

> Donostia ha sido elegida en la Asamblea de ciudades con Premio Europa como uno de los ejemplos de gestión de la pandemia. También es ya Capital Europea de la Navidad de 2022

Donostia compartirá la capitalidad con Génova. El galardón está patrocinado por el Parlamento Europeo y premia ciertos valores asociados a la Navidad que desarrollen las ciudades en dicha época del año. Por otra parte, Donostia fue una de las 5 ciudades que expusieron su trabajo de adaptación al confinamiento por la Covid-19, en la sede del Consejo de Europa en Estrasburgo. El alcalde Eneko Goia expuso también la solidaridad de la ciudad con Ucrania.

[\(+ información - Asamblea\)](#)

[\(+ información - Capitalidad\)](#)



> Junio 2022



- > **La Comunidad de Trabajo de los Pirineos y el Gobierno Vasco han participado en varios encuentros sobre la migración, la vida transfronteriza, el papel de la juventud o las futuras redes energéticas como la del hidrógeno**

El Director de Asuntos Europeos Mikel Antón ha sido el encargado de abrir, en Bruselas, la Jornada sobre Cooperación transfronteriza en los Pirineos para el desarrollo de una economía verde del hidrógeno y la adaptación al cambio climático, en calidad de Secretario General de la Comunidad de Trabajo de los Pirineos-CTP, cuya presidencia ostenta Euskadi. Por su parte, el II Foro Transfronterizo "Borders Forum", con el lema "Territorios transfronterizos: ¿fatalismo o resiliencia?", se desarrolló en la Ciudad Universitaria Internacional, en París.

La Comisión Europea publicó el pasado verano un informe que establece sus prioridades para las regiones fronterizas "herramientas clave para la integración europea". Sugiere que estos territorios "deberían tenerse en cuenta en la política de cohesión de la Unión 2021-2027".

[\(+ información - Hidrógeno\)](#)

[\(+avance Borders Forum\)](#)

[\(+Resumen Borders Forum\)](#)

- > **Euskadi se adhiere al Pacto Rural Europeo para garantizar un futuro sostenible de las zonas rurales. El Gobierno Vasco ha destacado el potencial de los fondos Next Generation EU para este objetivo y para el sector primario**

El Gobierno Vasco se ha adherido a este Pacto Rural, comprometiéndose a cumplir con los objetivos de esta visión a futuro que contempla zonas rurales más fuertes, conectadas, resilientes y prósperas a través de la cooperación entre los diferentes niveles de gobernanza y de los agentes rurales.

En la inauguración del Curso de Verano que organiza EUSTAT en el Palacio Miramar de Donostia, el Consejero de Economía y Hacienda, Pedro Azpiazu, ha subrayado que "desde el Gobierno Vasco, la apuesta por el sector primario es nítida. Así, con la vista puesta en la captación de fondos europeos, desde Euskadi se han identificado diversos proyectos del sector capaces de transformarlo y de adaptarlo a los tiempos, incluidos en nuestro programa Euskadi Next".

[\(+ información – Pacto Rural\)](#)

[\(+ información – Fondos Next\)](#)



ESTRATEGIA UE 2024

> La Diputación ha consensuado los retos de Gipuzkoa ante el cambio climático y las políticas ligadas al Pacto Verde Europeo

El Think Tank Etokizuna Eraikiz ha organizado una jornada de trabajo en torno a la fértil trayectoria llevada a cabo hasta ahora, en la que 100 representantes y expertos institucionales, sociales y económicos trabajan estos dos últimos años en el análisis de los principales retos de cara al futuro de Gipuzkoa. Los participantes del grupo de trabajo han consensuado los retos de Gipuzkoa en materia de cambio climático, así como las políticas de palanca de la denominada Green Deal. En esas políticas se ha prestado atención a la recuperación verde en el territorio: biodiversidad e infraestructuras verdes, energía limpia, “del caserío a la mesa”, contaminación cero e industria sostenible.

[\(+información\)](#)

> Curso de Verano “Cambio climático y descarbonización”: La Diputación ha destacado sus proyectos vinculados a los fondos de Next Generation EU, como los de economía circular y las comunidades energéticas locales

En su exposición, el diputado de Medio Ambiente, José Ignacio Asensio ha destacado la fortaleza del clúster GK Recycling, con más de 6.500 empleos, un volumen de facturación de 1.425 millones y un impacto económico en el territorio superior a los 600 millones de euros: “Son cifras nada comunes que explican, por ejemplo, que el PERTE de economía circular, que cuenta con 492 millones de euros de subvenciones, hiciera su primera presentación en San Sebastián”. En su ponencia, Asensio ha abordado los pasos que Gipuzkoa está dando para acelerar su transición energética, subrayando los avances en materia de comunidades energéticas y la planta de hidrógeno verde. En el caso de las comunidades, tres municipios tienen proyectos en funcionamiento, seis han iniciado su desarrollo y recientemente se han incorporado 21 municipios de menos de 5.000 habitantes, en un proyecto que ha merecido el apoyo de los fondos Next Generation y cuya financiación será completada por el Departamento de Medio Ambiente. También ha sido presentada para el plan Next otro de los proyectos que destacó: la planta que producirá hidrógeno verde a partir de la materia orgánica de los residuos que se tratan en la planta de biometanización de Zubieta.

[\(+información\)](#)



- > **Ihobe organizará en Irun el Basque Circular Summit 2022. Presentará ante las empresas y profesionales de toda Europa los retos de economía circular del Pacto Verde de la UE**

Se celebrará del 23 al 25 de noviembre en el recinto ferial Ficoba en Irún y al mismo asistirán 500 profesionales de todo el Estado. Los objetivos del Basque Circular Summit 2022- "Walking the talk", organizado con la colaboración de la SPRI, son acercar a las empresas vascas los nuevos retos y oportunidades en economía circular impulsados por el Green Deal Europeo.

(+información)

- > **La división manufacturera del Instituto Europeo de Tecnología y la firma de capital riesgo Easo Ventures, ambas con sede en Donostia, han firmado una alianza**

La red de inversiones de 'EIT Manufacturing West' firma una alianza con Easo Ventures, que invierte en startups y empresas vascas de sectores como IoT, ciberseguridad o biosalud. EIT Manufacturing, una de las más importantes comunidades del sector industrial innovador en Europa, se estableció en 2019 con la visión de que la fabricación global continuará siendo liderada por Europa y contribuirá a que el continente y su sector manufacturero sean más competitivos y sostenibles: EIT Manufacturing reúne a una red creciente de actores de fabricación de Europa y las alianzas estratégicas son siempre esenciales.

(+información - EIT)

(+información - SPRI)



> **El Congreso Mundial de Centros de Formación Profesional se ha realizado en Donostia**

Organizado por la WFCP- World Federation of Colleges and Polytechnics se ha celebrado del 15 al 17 de junio en San Sebastián. La elección de Euskadi para el desarrollo de este congreso no fue casual, ya que el de Euskadi es uno de los sistemas de Formación Profesional referentes a nivel mundial, y seleccionado por la Comisión Europea como una de las plataformas de excelencia que sirvan de ejemplo para construir el modelo de futuro de la FP europea.

(+información)

> **El alumnado de dos centros de FP de Andoain y Tolosa ha obtenido medallas de oro estatales y podrá participar ahora en el campeonato europeo de habilidades profesionales WorldSkillsEurope**

Este curso 2021-2022, la selección de Euskadi de Formación Profesional que ha participado en SpainSkills ha estado compuesta por 63 personas: 22 alumnos y alumnas –que resultaron ganadores en EuskoSkills 2021-2022 celebrado en el recinto ferial de Ficoba el pasado mes de octubre- y otras 41 personas entre tutores, coordinadores y delegados. 2 de las 3 medallas de oro han sido para Gipuzkoa: En CAD Diseño Mecánico, para La Salle Berrozpe, Andoain; y en Administración de Sistemas en Red, para CIFP Tolosaldea LHII; Tolosa. El alumnado que ha ganado el oro ha obtenido también el pase para la ronda europea de este campeonato, el WorldSkillsEurope, que se celebrará en otoño.

(+información)



> La agencia europea CINEA de Clima, Infraestructuras y Medio Ambiente ha visitado entornos como Aiako Harria y Aralar, en el marco del proyecto LIFE Oreka Mendian

Representantes de CINEA, la Agencia Ejecutiva Europea de Clima, Infraestructuras y Medio Ambiente, visitan Euskadi para conocer las aportaciones al Pacto Verde del proyecto LIFE Oreka Mendian, que busca el equilibrio entre la conservación de los hábitats pascícolas de montaña y su aprovechamiento socioeconómico, según ha informado el Departamento de Desarrollo Económico, Sostenibilidad y Medio Ambiente del Gobierno Vasco. Así, y acompañadas por representantes de entidades socias de LIFE Oreka Mendian, han visitado distintas zonas de actuación en las ZEC de Aiako Harria, Aralar y Armañón. Cofinanciado por la Unión Europea, con un presupuesto de 3.743.704 euros, y liderado por el Gobierno Vasco a través de la Fundación HAZI, en el proyecto participan las diputaciones forales de Álava, Bizkaia y Gipuzkoa y las sociedades públicas Ihobe y Neiker.

(+información)

> Errenteria ha presentado su candidatura al premio ambiental European Green Leaf 2024

El pasado mes de abril el Ayuntamiento de Errenteria presentó su candidatura al European Green Leaf. Esta candidatura se sustenta en el compromiso de dar pasos en la consecución de un municipio verde continuando el camino que se está realizando tanto en últimas legislaturas como en esta, basado en el Plan Estratégico 2025 y en el actual plan de mandato. Recientemente la Comisión Europea ha comunicado al Ayuntamiento de Errenteria la aceptación de su candidatura. Así, Errenteria tendrá que competir junto a otras nueve ciudades, todas ellas con una población de entre 20.000 y 100.000 habitantes. La Comisión Europea creó en 2015 el premio Hoja Verde Europea, como complemento a la capitalidad verde europea

(+información)



> Junio 2022



> El centro tecnológico Ikerlan ha trabajado junto a otras 25 entidades en un proyecto europeo y una nueva tecnología de carga inalámbrica de vehículos

El centro tecnológico vasco ha liderado un paquete de trabajo del proyecto europeo UltimateGaN que ha dado como resultado un cargador inalámbrico más compacto y con menores pérdidas basado en la tecnología de Nitruro de Galio (GaN).

[\(+información\)](#)

> Mondragon Unibertsitatea trabaja en el proyecto europeo iSTORMY sobre almacenamiento energético en las redes eléctricas

La Unión Europea es consciente de la importancia de estas investigaciones para el futuro de la transición energética, y uno de los proyectos que avala, en el que participan 12 entidades de seis países diferentes, se denomina iSTORMY, que cuenta con un presupuesto de 3,4 millones de euros y 4 años de plazo para llevarlo a cabo.

[\(+información\)](#)



- > **Un invento creado en Gipuzkoa aspira a obtener fondos de Next Generation EU. Hospital Donostia, Bidonostia y BIC Gipuzkoa han colaborado con los inventores de la burbuja de aislamiento portátil Bapobap**

De la mano de la sociedad de garantía recíproca Elkargi y el Gobierno Vasco esperan poder captar fondos europeos 'Next Generation' para consolidar su viabilidad económica.

(+información)

- > **El centro tecnológico AZTI lidera el proyecto europeo AQUAPEF, sobre el impacto ambiental de los productos acuícolas en el Mediterráneo**

Con el fin de garantizar la sostenibilidad del sector el centro tecnológico AZTI, miembro de la alianza BRTA, lidera desde 2018 el proyecto europeo LIFE AQUAPEF, una iniciativa que persigue el desarrollo de tecnologías para calcular, verificar y comunicar el impacto ambiental de los productos acuícolas en el Mediterráneo de acuerdo con la metodología europea de Huella Ambiental de Producto.

(+información)

- > **La empresa donostiarra Prosix colabora con la Agencia Espacial Europea en un proyecto de constelación de minisatélites de monitorización del campo magnético**

Prosix Engineering está enfocada a la ingeniería de composites, compuesta por un equipo de ingeniería multidisciplinar. El proyecto se encuentra en su fase de desarrollo, cuyo principal objetivo es minimizar los riesgos de la misión, que se espera lanzar en 2024, y que consta de una constelación de minisatélites que orbitarán en torno a la Tierra, monitoreando su campo magnético y su entorno ionosférico.

(+información)



DOCUMENTOS DE INTERÉS

> **Informe de rendimiento del presupuesto de la UE para 2021**

(+información)

> **Eurobarómetro: Los europeos consideran que la defensa y la autonomía energética son prioridades clave para 2022**

(+información)

> **Nuevo informe de la Delegación de Euskadi sobre la semana verde europea 2022**

(+información)

> **Informe de Prospectiva Estratégica 2022: hermanando las transiciones verde y digital en el nuevo contexto geopolítico**

(+información)



CONVOCATORIAS EUROPEAS

> Programa Creative Europe. Rama de medios de comunicación. Apoyo a la comercialización audiovisual. CREA-MEDIA-2022-FILMSALES

- [CREA-MEDIA-2022-FILMSALES](#)

> 6ª Convocatoria a socios de intercambio de datos del programa EH DEN, Red Europea de Datos y Evidencias Sanitarias

- [EH DEN](#)

> Apartados de “retos” (Challenge) y genérico (Open) del programa “Acelerador” del Consejo Europeo de Innovación. HORIZON – EIC – 2022 –ACCELERATOR.

- [HORIZON-EIC-2022-ACCELERATOROPEN-01](#) .

EIC Accelerator apoya a las empresas (principalmente pymes, incluidas las empresas emergentes) para ampliar las innovaciones de alto impacto con el potencial de crear nuevos mercados o novedades rupturistas en los existentes.

- [HORIZON-EIC-2022-ACCELERATORCHALLENGES-01](#)

Innovaciones vinculadas a la “Autonomía Estratégica Abierta” de la UE.

- [HORIZON-EIC-2022-ACCELERATORCHALLENGES-02](#) .

Tecnologías “Fit for 55”, aptas para el objetivo de reducción en 2030 del 55% de gases de efecto invernadero.



> Junio 2022



> **Actividades para las instalaciones al aire libre (“Village”) de los eventos de juventud europea (EYE) promovidos por el Parlamento Europeo. EP-COMM-SUBV-2023-EYE-Outdoor-activities**

- *EP-COMM-SUBV-2023-EYE-Outdoor-activities*

> **Programa LIFE de medio ambiente. Convocatoria de asistencia técnica para proyectos de “construcción de capacidad”**

- *LIFE-2021-TA-CAP*

> **Programa marco de innovación Horizon Europe. Convocatorias sobre retos tecnológicos para la aviación. HORIZON-JU-CLEAN-AVIATION-2022-01**

- *HORIZON-JU-CLEAN-AVIATION-2022-01-..*

Apartado SMR (-SMR-01, 02 y 03): aeronaves de tamaño menor y medio.

Apartado HER (01, 02, 03, 04): aeronaves eléctricas e híbridas de uso regional.

Apartado HPA (01, 02, 03 y 04): aeronaves propulsadas por hidrógeno

Apartado TRA (01 y 02): actividades transversales.

Apartado CSA (01): acciones de apoyo y coordinación



> **Programa Creative Europe. Rama de medios de comunicación. Convocatoria de mercados y networking. Apoyo a la coproducción audiovisual transestatal. CREA-MEDIA-2022-MARKETNET**

- *CREA-MEDIA-2022-MARKETNET*

Apoya coproducciones de ficción, videojuegos y otras modalidades mediáticas y creativas vinculadas.

Facilitación de accesos a mercados y eventos internos del sector, incluidos los online.

> **Actividades y colaboración de centros nacionales de competencias y de excelencia en computación de alto rendimiento. DIGITAL-EUROHPC-JU-2022-NCC-01-01 y 02.**

- *DIGITAL-EUROHPC-JU-2022-NCC-01*

(01) Ayudas para los centros en general

(02) Acciones de vinculación entre centros del sector, incluyendo en particular "centros de excelencia"

> **Programa marco de innovación Horizon Europe. Programa SmartAgriHubs. Centros motores de innovación y digitalización del sector agroalimentario. Convocatoria sobre servicios a la red de centros.**

- *SmartAgriHubs – SERVICE Open Call*



> Junio 2022



> **Programa marco de innovación Horizon Europe. Programa MIND4MACHINES: fomento de nuevas cadenas de valor en la fabricación avanzada. Primera convocatoria abierta para subproyectos**

- *MIND4MACHINES*

Fomentar la validación de las nuevas cadenas de valor de fabricación digital intersectoriales e interregionales, generando bienes, servicios y procesos innovadores en nuevos sectores.

> **Programa marco de innovación Horizon Europe. Consejo Europeo de Innovación. 2 premios a la Capitalidad de Innovación. HORIZON-EIC-2022-iCapitalPrize-01 y 02.**

- *HORIZON-EIC-2022-iCapitalPrize*

(01) Premio Capital de la Innovación.

(02) Premio a Ciudad Innovadora Emergente

> **Programa marco de innovación Horizon Europe. Programa AMULET. Construcción Ligera y sus materiales y técnicas avanzadas.**

- *AMULET*

“Mejorar el potencial de innovación de las PYME de este sector a través de un intercambio de conocimientos intersectorial”.

Web “FONDOS EUROPEOS EN GIPUZKOA”